

Construyendo Resiliencia en Familias Vulnerables en las Comunidades Rurales de los Cantones Tres Calles y La Mora del Municipio de San Agustín afectadas por la sequía recurrente 2013-2015

La sequía causada por el fenómeno de "El Niño" en El Salvador, la más severa en la historia del país según el Ministerio de Medio Ambiente salvadoreño, ha tenido como consecuencia que un gran número de familias del medio rural sufran las consecuencias de una importante bajada en la producción de sus cosechas. Esto ha generado una grave crisis alimentaria y social en la zona.

Hay que destacar que este es el segundo año consecutivo en que la cosecha de cereales en Centroamérica se ha visto seriamente afectada, siendo los descensos de producción especialmente fuertes en El Salvador, que sufrió en 60% de pérdidas en su producción.

Destacando que las pérdidas fueron mayores en 2015 que en el 2014, y perdiéndose 85.656 hectáreas de maíz se perdieron parcial o totalmente a causa de la sequía.

Es por ello que se hacen necesarias acciones humanitarias dirigidas a aquellos grupos más vulnerables (pequeños productores dedicados principalmente a la agricultura de subsistencia) que lleven a reducir el impacto de esta sequía sobre la seguridad alimentaria y nutricional de la población, así como a prepararlos para afrontar mejor la sequía a través de distintas herramientas para la gestión de riesgos.



Sequía causada por el fenómeno de "El Niño" en El Salvador



Por tanto, el objetivo global de la intervención es contribuir a mejorar la capacidad de adaptación de las poblaciones vulnerables para hacer frente a las sequías que afectan al municipio de San Agustín, con especial atención a los Cantones de La Mora y Tres Calles. Por otra parte el objetivo específico trata de desarrollar la capacidad de resiliencia de familias vulnerables y afectadas, a través de la gestión de riesgos de sequía, por comunidades, e instituciones encargadas a nivel local, comunitario y familiar.

